

Editorial

Contenido: Navegar entre Terabytes, Petabytes y Exabytes, una nueva profesión en el ámbito de la Web para recuperar y compartir los contenidos más relevantes con comunidades o personas específicas.

El segundo número de este año

2017, lo iniciamos con el artículo de Bernardino Herrera León, *En modo de ciencia ficción: El juego perverso del régimen chavista*, en esta ocasión el autor analiza la postura de la oposición venezolana – representada en la Mesa de la Unidad (MUD)- apegada a la Constitución para sobrevivir y la posición del gobierno chavista que aplica discrecionalmente la Carta Magna para mantenerse en el poder. Posteriormente, Orlando Figuera Márquez rinde homenaje a *Shimón Peres*, líder y fundador de Israel. El siguiente artículo lo escribe Absalón Méndez Cegarra y lo tituló: *Rescatemos la autonomía universitaria*, un artículo en la que el autor afirma que la autonomía universitaria es una quimera porque las acciones del gobierno anulan dicha autonomía, con el claro ejemplo de mantener a todas las autoridades de co-gobierno universitario que tienen vencidos sus períodos y por una medida del Tribunal Supremo de Justicia no se procede a elecciones para renovarlas. Para finalizar, Elsi Jiménez escribe acerca de los *Curadores de*